

Valsershône - La déchèterie intercommunale nouvelle génération est ouverte

📄 Dans Pays Bellegardien 📅 18h00 - 19/04/2019 🗣 Par La Voix de L'Ain 🗳 0 Commentaire



Deux compacteurs rouges pour la ferraille et les petits incinérables précèdent une dizaine de grands casiers, permettant de décharger à plat pour éviter tout risque de chute. - Photo : Ursula Rhyner

Elle vise le réemploi et un meilleur recyclage.

Ne l'appellez plus "déchèterie", mais "Recycl'Inn", puisqu'elle se veut innovante, avec une aire de tri "à plat", et une réponse aux nouveaux enjeux économiques, environnementaux et fonctionnels. Située dans la zone commerciale de Pierre Blanche, c'est la première de ce type en Rhône-Alpes. La communauté de communes du Pays Bellegardien a racheté le terrain à la société Lidl, puis a signé un contrat de performance globale avec l'entreprise Veolia. Un architecte en a assuré la conception pour l'intégrer aux environnements naturels, industriels et commerciaux proches. Une zone de rejet des eaux pluviales permettra de favoriser le développement de la faune locale, notamment des amphibiens. La végétalisation se fait avec des semences locales. Le groupe Veolia a piloté tous les travaux financés par le maître d'ouvrage, le Pays Bellegardien. L'ensemble a été inauguré, vendredi dernier, deux semaines avant la date prévue initialement, grâce à un hiver assez clément. Le contrat prévoit l'exploitation et la maintenance de la déchèterie par Veolia pendant six ans.

Plus d'infos dans notre édition Haut-Bugey du 19 avril, disponible en kiosque ou sur notre boutique en ligne en cliquant ici.